



Antwort zur Anfrage Nr. 1564/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt
betreffend **Möglichkeiten zur verbesserten Begehbarkeit des Bahnhofsvorplatzes (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Es gibt derzeit keine Möglichkeit den Bodenbelag vor dem Hauptbahnhof auszutauschen. Die finanziellen Auswirkungen einer solchen Veränderung wären im defizitären Haushalt der Stadt Mainz nicht darstellbar.

Zu 2.

Siehe 1.

Zu 3.

Sobald das dort vorhandene Fugenmaterial abgängig ist, wird eine Wiederherstellung mit geeignetem, ähnlichem Material (Epoxidharzmörtel) erfolgen.

Derzeit sind keine Reparaturen geplant.

Es wird aber eine zeitnahe Kontrolle stattfinden, um den notwendigen Handlungsbedarf festzustellen.

Mainz, 14.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete